
第４回青森空港有料道路経営改善検討委員会 議事要旨 

日時：平成 28 年 12 月 2 日（金）13：30～14：00 

場所：新町キューブ 3 階会議室 

 

1. 委員会出席者 

青森大学 経営学部経営学科 教授  井上 隆 

ヤマト運輸(株)   青森主管支店長 大場 浩二 

ホテルグランメール山海荘 若女将  杉澤 知恵 

(株)青森入浴ケアサービス 代表取締役 田中 正子 

(一財)青森地域社会研究所 調査研究部長 長尾 匡道 

 

2. 議事内容 

（1） 青森空港有料道路のあり方についての提言（案）  

 

3. 審議内容 

【意見等】（各委員） 

（意見）無料開放とすることで、道路の維持管理財源が乏しくなり、道路の管理レベルに影響を

きたすと考えており、前回このような意見をさせて頂いた。提言の内容については、異

論ありません。  

 

（意見）提言案について、異論はありません。 

 

（意見）提言案について、異論はありません。 

 

（意見）交通量が当初計画より下回ったとの記載があるが、その理由についても、記載をしたほ

うが良いのでは。当初から無計画であったとの誤解を受けかねないのではと考えます。

その他の箇所については、異論はありません。 

 

（進行）先ほどの発言について、他の委員の方からご意見はありますでしょうか。 

特に異論は出ませんでしたので、交通量が下回った理由については、P.11 に記載をする

こといたします。文言については、副委員長と相談することさせて頂きます。 

 

（意見）本日欠席の類家委員については、事前に提言案について、異論はない旨、意見を頂いて

おります。 

 

【委員会決定事項】 

• 青森空港有料道路のあり方についての提言（案）について、当初計画より交通量が下

回った理由を P.11 に記載することで、提言として取りまとめるものとする。 

• なお、修正の文言については副委員長と委員長が相談のうえ決定する。 

以上 


